

WZ Dienstag, 16. April 2013

KURZ NOTIERT

„Cookiebox“ und „Unlimited“ begeistern ihr Publikum



Metzkausen. Vor mehr als 100 begeisterten Besuchern im Radieschen haben am Freitagabend die Bands „Cookiebox“ (Foto: privat) und „Unlimited“ aus Mettmann gespielt. Dabei machten die fünf jungen Musiker der „Cookies“ den Anfang. Die ausdrucksvolle

Stimme von Sängerin Jule Or gab den Coversongs der Band eine ganz eigene Note. Überaus cool interpretierten die Frontfrau und die vier Musiker Songs von Green Day, Rise Against oder Billy Talent. Sehr zur Freude der Besucher, die jeden Song der jungen Band bejubelten. Danach waren Unlimited an der Reihe, die musikalisch sehr professionell fast schon wie Rockstars daherkamen. Lucas Heidenreich, der charismatische Frontsänger von Unlimited, spielte die eigenen Songs der Band auf der E-Gitarre. Virtuos wurde er dabei unterstützt von Fabian Otten an den Drums sowie von Julius Kliss am fünfsaitigen E-Bass. Die ange-reisten Fans tanzten und sangen zur Musik. *Red*